



Gobierno presentó ante organismos internacionales en Estados Unidos portafolio de inversión por US\$40 billones

Nueva York, 26 de septiembre de 2024

El Gobierno del Cambio presentó ante representantes de organismos internacionales el portafolio de inversión por \$160 billones (US\$40 billones) para los próximos dos años, y que incluye más de 20 proyectos estratégicos.

La directora del Departamento Administrativo de la Presidencia de la República (Dapre), Laura Sarabia Torres, dijo que Colombia explicó los alcances del portafolio de inversión en diferentes aspectos como transición climática.

“Hemos tenido un aliado muy importante que es el BID (Banco Interamericano de Desarrollo) con el que hemos construido toda esta metodología y esta estructura que nos va a ayudar a hacer esa transición, muy de la mano de un desarrollo sostenible en nuestro país”, aseguró la funcionaria.

La directora del Dapre añadió que el siguiente paso será la presentación, la próxima semana, del portafolio de inversión en el evento 'La Feria de las Economías para la Vida (FEV)', que tendrá lugar en Barranquilla del 2 al 4 de octubre en el Centro de Eventos Puerta de Oro de 'La Arenosa'.

“En Barranquilla se presentará el portafolio de inversión al sector público y privado de nuestro país, un portafolio de inversión de alrededor de 160 billones de pesos, es decir 40 billones de dólares. Este portafolio que tiene proyectos específicos en materia de transición energética, agroindustria, turismo sostenible, ambiente, y cómo podemos encaminarnos hacia esa ruta de transición”, agregó.

El portafolio, dijo Sarabia Torres, irá de la mano del sector privado colombiano y de varios países aliados y estratégicos para Colombia. "Cada una de estas reuniones se da con ese objetivo de plantear la conversación del financiamiento y cómo obtener los recursos para que nuestro país encamine la transición energética y la transición climática", insistió.

Explicó que estos recursos no serán manejados por una sola entidad, sino que se trata de articulación interinstitucional pues la transición climática no solo hace parte de un Ministerio o un sector en particular, sino que es transversal a todos los sectores.

"Aquí vamos a tener proyectos de transporte, de turismo, de industria, de energía, y la idea o el planteamiento de la Presidencia de la República será la coordinación transversal de cómo hacerle seguimiento a cada una de estas apuestas y a ese cronograma que, obviamente, será liderado por cada uno de los ministros de su sector".